

Herbstfest 2015 bei der „SGV-Freundschaft“

Die schon mit dem Plakat angekündigte wunderschöne Dekoration in den leuchtenden Farben dieser Monate, begrüßte die Gäste des Herbstfestes der „SGV-Freundschaft“ im Käfertaler Kulturhaus. Gekommen waren viele Mitglieder, Freunde und Bekannte des Vereins, aber auch spontane Gäste. Ein vielseitiges Programm, gute Tanzmusik von der Showband „Flamingos“ und viel Platz zum Tanzen, das war das Programm. Das angekündigte Latein-Tanzpaar Stefanie und Bernd Wiloth vom TSC Rot-Weiß Viernheim nutzten diesen Platz in großartiger Weise. Sie zeigten nicht nur die unterschiedlichsten sehr ansprechenden Tänze dieser Region, sondern Stefanie Wiloth erklärte gut verständlich die einzelnen Bedeutungen der verschiedenen Ausdrucksformen. Ein wirklicher Genuß!



Tanzpaar Stefanie und Bernd Wiloth

Begrüßt wurden die Gäste dieses Festes, unter ihnen viele Ehrengäste von befreundeten Vereinen, vom 1. Vorsitzenden Kurt Heck und musikalisch von beiden Chören die u.a. mit den Liedern, „Wochenend und Sonnenschein“ und „dem Chiantiwein“ unter der Leitung von Chordirektor BDC Volker Schneider.

Ein weiterer Höhepunkt war der Auftritt von Regina und Hugo Steegmüller die Kurpfälzer „Lieder und Sprich“ und einen sehr realistischen dargebotenen Sketch über den Fernseher daheim in ihrem „Gepäck“ hatten. Mit ihrer originellen Art ihre eigenen Darbietungen musikalisch und durch eine sehr starke Mimik besonders gut in Szene zu setzen, sorgten sie für viele herzliche Lacher. Bei vielen bekannten Liedern sang das Publikum kräftig mit, der berühmte Funke war sofort übergesprungen.



Ein weiterer Höhepunkt Regina und Hugo Steegmüller

Im Laufe des Abends konnte Edgar Geibert, ein aktiver Sänger der den ganzen Abend durch's Programm geführt hatte, mit seinen Helferinnen und Helfern die Sieger der Verlosung ermitteln. Glückliche Gewinner erhielten sehr schöne Preise u.a. als Hauptpreis eine Heißluft-Fritteuse.

Da die „Flamingos“ Musik spielten, die für jeden Geschmack etwas zu bieten hatte, war bis zu allerletzt die Tanzfläche sehr gut besetzt und mit einem Getränk an der gemütlichen Bar, ging ein wunderschöner Abend mit der „Freundschaft“ zu Ende.
J. Schm.